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Texte de la question

Mme Christine Loir rappelle à M. le ministre de l'intérieur et des outre-mer son inaction quant à l'insécurité toujours
grandissante sur l'ensemble du territoire et particulièrement sur la commune d'Évreux. Mme la députée a déjà alerté
les services du M. le ministre de l'intérieur et des outre-mer avec une question écrite le 18 octobre 2022. Cette
question s'est vu accorder une réponse le 4 juillet 2023. Cette réponse aborde une succession de point positif sur le
bilan des dernières années en matière de délinquance. Cependant Mme la députée informe M. le ministre de
l'intérieur et des outre-mer que les chiffres évoqués ne correspondent pas à la vérité que voient les Français au
quotidien. Selon le service statistique du ministère de l'intérieur (SSMSI), la quasi-totalité des crimes et délits a
d'ailleurs augmenté en 2022 en France. Les violences intrafamiliales (+17 %), sexuelles (+11 %), les coups et
blessures volontaires hors du cadre familial (+14 %) et les escroqueries (+8 %) augmentent nettement. Tout comme
les cambriolages de logements (+11 %) ou les vols de véhicules (+9 %) qui avaient fortement baissé pendant la
crise de la covid-19. Les augmentations du nombre d'homicides (948, soit 69 victimes de plus qu'en 2021), des
coups et blessures volontaires, des violences sexuelles et escroqueries continuent. Le drame de la fusillade à Évreux
la nuit du 25 juillet 2023 en est l'exemple parfait. Bien loin d'un fait divers, les Français attendent plus. C'est
pourquoi Mme la députée a bien pris en compte les annonces du ministère de l'intérieur quant à la création de
nouvelles unités, d'une meilleure mobilisation etc., mais lui demande quand tout cela sera effectif et surtout quand
les Français pourront sortir de chez eux sans avoir peur de subir cette délinquance.
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